

# 前沢四丁目

## 自治会だより

2021年5月22日発行 (21-2)

発行責任者：広瀬新平 (042-444-3539)

アンケートにご協力を

### －「市への要望」と「遊歩道の愛称」－

例年より少し遅くなりましたが、5月下旬から自治会費と赤十字活動資金の集金を行いますのでご協力をお願いします。

なお、合わせて「市への要望」事項と「遊歩道の愛称」のアンケートを実施しますので集金時に役員にお渡しください。児童館「あおぞら」が開館してからこの4月で3年になります。児童館についても子どもたちの利用を含めてご意見があればお寄せください。

### 自治会ホームページの活用を

自治会のホームページで「自治会だより」や各種お知らせ、画像などを見ることができます。また、問い合わせや、投稿もできます。ぜひお試しください。

⇒ <http://seko1240.sakura.ne.jp/mae4/>

### 前沢四丁目自治会

みんなが集い、明るく住みよい街をめざす

自治会だより/活動報告 (保存記録)

・ 2021年5月  
・ 2021年4月

5月 2021

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

◀ 4月      6月 ▶

上はツバキ公園で遊ぶ子供たちと大樹

### 遊歩道再生－準備始まる

#### アジサイなど提供を

5月9日、小柳宅裏に11番地と27番地の遊歩道の両脇のお宅の方などに集まっていた、再生事業の説明と意見交換をおこないました。この区域は、近年台風で桜が倒れるなどで樹木の空間があり明るい場所です。まずこの空いた場所にアジサイやツツジなどの低木と宿根草を植えて整えることにします。

ご自宅にあるアジサイ、南天などの低木や、アヤメ、スイセンなどの宿根草、グラウンドカバーを提供



バス停前のチェリーセージ  
前は大きな桜の切り株でした

していただける方がいらっしゃれば助かります。広瀬または西原までご連絡ください。

また、アンケートで要望の多かったベンチは、まずバス停前・くぬぎの木の花壇脇に設置し、防犯灯の設置についても検討を始めます。

### 桜の木伐採

18日、市は5地区大谷宅裏遊歩道の桜の木を伐採しました。合わせて隣接の樹木の枝を切り払いました。防犯灯の光が届くようにしたものと思われます。なお近くにあった設置者不明のベンチは破損し危険ということで撤去されました。

## 残念！夏祭り、今年も中止

滝山・前沢みんなの夏祭りが、昨年に続き今年も中止することになりました。5月9日夏祭り実行委員会からの連絡。特に子どもたちにとっては楽しみだったのに残念です。昨年の「線香花火“夏祭り at Home”」のように自治会として何かできることがないか検討します。ご意見・アイデアがあればホームページへの投稿その他でお寄せ下さい。



2019.8.25 前沢会場のやぐら、太鼓

## 夏の花を植えます

ガーデニングプロジェクト

5月16日、シルバー人材センターなど19人の参加を得て、冬の花を取り除き花壇を整備しました。



夏の花は6月6日、遊歩道合同清掃が終わり次第、9時半頃から行います。既報のとおり、お花1株と掘り上げたチューリップの球根（取り放題）を進呈します。多くの方の参加をお願いします。

### 回覧板がソフトになります

今年度の回覧文書はメッシュケースに入れ、中のボード（かたい厚紙）を抜いて回します。不都合がなければ次年度以降も続けることとなります。

## 枯れ木の伐採を一市に要請

前ページ桜の伐採に合わせ、自治会はこの機会に「遊歩道の枯れた小木、枯れて危険な枝、不適切な果樹等」を伐採するよう5月11日写真を付し市に申し入れました。また5月6日、つばき公園中央の防犯灯の照明が切れているので補修するよう申し入れ、市は12日に付け替えました。

なお、昨秋申し入れたカーブミラーも苗代幅宅横など3か所で設置されました。

### 遊歩道合同清掃のお知らせ

6月は6日（日）9時からです（雨天中止）。  
集合：つばき公園  
お散歩がてらにご参加ください。

### 資源回収について

5月5日の資源回収は1,110kgと2か月続いて1,000kgを超えました。  
次回は **6月2日（水）** です  
ご協力をお願いします。

### ふくらぎ

私が小さい頃、おふくろはよく「ほら、フクラギだちゃ」と鼻を膨らませて、食卓に出したものだ。フクラギ（福来魚）はご馳走である。刺身だったか煮物だったかは覚えていないが、その名前だけは強く記憶に残っている。後年、ブリの幼魚だと知った。ブリは出世魚。成長するにしたがって名を変える。

富山県氷見市は「寒ブリ」で全国に名高い。その氷見市で3月、2年ぶりに開催された「第16回春の全国中学生ハンドボール選手権大会」で西中は女子が優勝、男子が3位の快挙を成し遂げた。男女各7人の最優秀選手賞<ふくらぎ7（セブン）>に当自治会5地区の古澤宙大君（3年）が選ばれた。おめでとう。

ちなみに、フクラギの大きさのブリは東京の寿司屋さんではハマチと呼ばれる。（ひ）